

Bewegen und Geniessen
Minigolf
und
Glacé-Spezialitäten

BUSTELBACH
SPORT- UND FREIZEITCENTER

4332 Stein Tel. 062 873 30 70
Infos unter www.bustelbach.ch
www.facebook.com/Bustelbach



Letztes Keramikfestival
Seite 3



Kinderbetreuung Rheinfelden
Seite 5

WANTED

Werben Sie auf unseren
nächsten Sonderseiten

Spezialisten	30.5.
Last Minute Lehrstellen	6.6.
WM-Tipp	6.6.
Unternehmen	12.6.



Etappenort Tour de Suisse
Seite 20

Sun Xpress

Umzüge – Reinigungen
Transporte – Lagerungen

5070 Frick
Tel. 079 206 98 47
www.sun-xpress.ch

MAYA
Reinigungen
Jasmin Diallo

- Endreinigung ► Neubauten
- Büro ► Alles von A-Z
- Haushaltsreinigungen

Telefon 076 478 32 14
jasmin-diallo@hotmail.com

Unterricht einmal anders

«Coole Schule» Eiken – Sänger macht Schülern die französische Sprache schmackhaft

Eine ungewöhnliche Lektion in Französisch versprach die Aktion «Coole Schule» in Eiken. Bei einer erlebnisreichen Schulstunde mit viel Musik durften rund 80 Schüler hautnah erleben, dass es cool ist, eine Fremdsprache anzuwenden, auch wenn man sie noch nicht 100-prozentig beherrscht.

CHARLOTTE FRÖSE

Juliane Sattinger, Französischlehrerin der 1. Sek. in Eiken und Organisatorin des Anlasses, verspricht sich von der ungewöhnlichen Lektion eine Motivations-spritze für die Fremdsprache Französisch. Die Schülerinnen und Schüler sollen einerseits durch den direkten Kontakt zum jungen kanadischen Sänger Laurence Castera und zum anderen durch die französischen Songtexte dazu angeregt werden, ihr bisher erworbenes Französisch in authentischen Situationen anzuwenden. Französisch hören, sprechen, kommunizieren, das ist der Sinn der Veranstaltung. Fehler sind dabei absolut erlaubt. Im Zentrum steht das lockere Sprechen.

Vorbereitung im Unterricht

Im Unterricht bereiteten sich die Schüler auf den Anlass intensiv vor. Denn neben dem kleinen Konzert war auch eine Frageunde an den Sänger Teil des Anlasses. Die Devise lautet: «Es darf gefragt werden und bitte keine Hemmungen.» Dabei geht es keineswegs darum, perfekt Französisch zu sprechen. Vielmehr geht es darum, zu erleben, dass man sich durch das Anwenden der Fremdsprache verständigen kann und so die Hemmungen vor der Fremdsprache verliert. «Solche Live-Situationen können wir im normalen Schulunterricht nicht bieten», betont Juliane Sattinger. Die Schüler beschäftigten sich im Vorfeld mit der Biografie des Sängers, sie studierten Songtexte und arbeiteten Fragen aus. Zudem gab es für die Schüler einen kleinen Wettbewerb. Dazu musste zu einem live performten Song des Musikers ein Lückentext ausgefüllt werden, natürlich auf Französisch. Dabei gab es für die Besten attraktive Preise zu gewinnen. Juliane Sattinger weiss sehr wohl, dass



Hemmungen vor der Fremdsprache Französisch zu verlieren, ist ein Ziel des Projekts «Coole Schule». Im Bild Juliane Sattinger, die an der Eiker Schule den Anstoss für das Projekt gegeben hat
Foto: Charlotte Fröse

Französisch nicht unbedingt das Lieblingsfach einiger Schüler ist. Die Fremdsprache wird oft schwieriger als Englisch empfunden und darüber hinaus sei das Erlernen nach gängiger Meinung der Schüler mit viel Arbeit verbunden. Die Französischlehrerein erklärt, dass die Aktion «Coole Schule» eine Antwort geben könne auf die Frage: «Wofür lerne ich das überhaupt?» Auch die Verbindung zur Musik, die oftmals viel tiefergehende Emotionen transportiert, könne ein Ansporn sein, sich intensiver und zudem auch auf einer anderen Ebene mit der Fremdsprache zu beschäftigen. Seit dem Schuljahr 2017/2018 ist Juliane Sattinger als Oberstufenlehrerin im Fach Französisch in Eiken tätig. Auf das Projekt wurde sie bereits 2012 aufmerksam. Damals besuchte sie mit ihrer Klasse aus

der Schule Frick einen derartigen Anlass. Ihre Schüler waren damals ebenso wie sie von der ungewöhnlichen Französisch-Lektion begeistert. In diesem Jahr ergriff sie nun selbst die Initiative und meldete ihre Schule für die «Coole Schule» an und sie hatte Glück. Die Eiker Schule ist eine Station auf der Tournee. Auf offene Ohren stiess Juliane Sattinger mit ihrem Vorschlag auch bei ihren zwei Lehrerkolleginnen.

Gratis für alle

Der Anlass war sowohl für die Schüler wie für die Schule kostenlos. Für das kleine Konzert musste zudem keine Französischstunde ausfallen und es fand innerhalb der regulären Unterrichtszeit statt. Abschliessend bestand für die Schüler die Möglichkeit, ein Autogramm des Sän-

gers zu ergattern und ein Selfie zu schiessen.

Vom 14. Mai bis zum 1. Juni ist der kanadische Sänger Laurence Castera auf Französisch-Tour. Bekannt wurde er 2014 durch die kanadische Castingshow «La Voix» (The Voice). Mit der «Coole Schule Boa Lingua»-Tour ist der Musiker drei Wochen unterwegs und besucht dabei 65 Schulen und mehr als 7000 Schüler. Am 22. Mai war der Künstler von 13.30 bis 14.15 Uhr in Eiken im Kulturrelais Saal zu Gast. Hauptsponsor des Anlasses ist Boa Lingua - Sprachaufenthalte weltweit, Co-Sponsor ist Metro Boutique. Die Non-Profit Organisation IOGT Schweiz unterstützt «Coole Schule» als kreative Konzeptentwicklung im Rahmen der Suchtprävention bei Jugendlichen.

OHREN AUF!

Das Aargauer Musikfest
am Rhein Laufenburg
22. bis 24. 6. / 29. 6. bis 1. 7. 2018

Musik erleben, feiern,
geniessen. Sei dabei!

musikfest2018.ch #ohrenaufmusikfest

MAYA
Umzüge GmbH
In- und Ausland

- Transporte ► Möbellift
- Räumungen ► Möbellager
- Endreinigungen

Telefon 061 871 09 23 / 076 384 09 23
www.maya-umzuege.ch

Bäder zum Verlieben

Design

4410 Liestal
www.brombacher.ch

Carports

www.wahl-ag.ch
4410 Liestal
061 926 90 20

wahl
Glas- und Metallbau

Finden Sie neue Kunden mit einem Inserat in der

fricktal.info

BREM wohnen & einrichten

AKTION: Gross-Schirme liefern wir jetzt gratis!*

Sunwing C+ von Glatz
Durchmesser 265, 300, 330 cm
oder Quadrat 260x260 cm
ab CHF 465.-

Glatz
Von der Sonne empfohlen

* in der Region, ab Modell Sunwing C+, Fortero

BREM wohnen & einrichten AG
Hauptstr. 111, 5070 Frick
Info-Telefon 062 865 50 10
Montag geschlossen
Samstag 9.00 - 16.00 Uhr
www.moebel-brem.ch